



## Collège Sainte-Marcelline

9155, boul. Gouin Ouest, Montréal (Québec) H4K 1C3 – Tél. : 514 334 9651

[college.marcelline.qc.ca](http://college.marcelline.qc.ca)

---

### Communiqué de presse

## **Le projet « Les pages de l'amitié » représentera la région de Montréal au concours Défi entreprends-toi !**

**Montréal, le 17 novembre 2013** – Le projet « Les pages de l'amitié » conçu par Phoebé Guerlie Joseph, Celia Tchekiken, Sandy Zgheib, Emmanuelle Bonneau et Soraya Colas-Avril dans le cadre du cours de mathématiques de 3<sup>ème</sup> année du secondaire au Collège Sainte-Marcelline, a été choisi pour représenter la région de Montréal au concours Défi entreprends-toi !

Après avoir réalisé plusieurs entrevues dans une résidence pour personnes âgées, les élèves ont constaté que ces personnes reçoivent en moyenne de 0 à 1 visite par mois. Émues par cette réalité et inspirées par les personnes âgées qui les entourent, les élèves proposent de faire un recueil des histoires vécues par des personnes âgées. Le but du projet est de créer un lien d'amitié avec ces personnes qui ont autant d'expériences à partager avec les jeunes afin d'en apprendre davantage sur la vie.

L'étape suivante du concours est le vote populaire et la finale provinciale pour choisir le projet gagnant. Nous vous invitons à voir la vidéo promotionnelle de ce projet qui représente la région de Montréal <http://youtu.be/4iflgvzN-hI> et à voter du 16 au 22 novembre sur le lien du concours <http://woobox.com/o58if4>. Les finalistes se disputeront la première place devant cinq juges à qui ils devront présenter leur idée de projet entrepreneurial et répondre à leurs questions. La finale provinciale aura lieu à Montréal, le 2 décembre 2013.

Le concours Défi entreprends-toi ! Se réalise dans le cadre de la 8<sup>e</sup> édition de la Journée nationale de la culture entrepreneuriale! Depuis 2006, la Journée nationale de la culture entrepreneuriale se tient le 16 novembre. Cette journée spéciale est dédiée à la valorisation de l'entrepreneuriat jeunesse. Cet événement a pour but d'éclairer et de souligner l'importance de la culture entrepreneuriale dans le développement de notre société, que ce soit auprès des acteurs économiques, des entrepreneurs, des élus ainsi que du milieu scolaire, communautaire et médiatique.

Pour plus d'informations :

**Mme Isabelle Cyr**

**Enseignante de mathématiques**

Téléphone : 514 334 9651

2019

